

## &lt;幹事報告&gt;

◎今年度第8グループでのGSE（ベルギー・ルクセンブルグ）研修受入期間は4/8(水)～10(金)です。

当クラブ担当日は4/9（木）となります。

午前：工場見学（株山協印刷）

午後：平塚市長表敬訪問・平塚市美術館見学

夕食：18:00～グランドホテル神奈中（別館）

「ザ・セレクトスタイル」

\* 夕食にご参加いただける方は事務局までご連絡下さい。

## &lt;委員会報告&gt;

## 「3月9～11日花巻ロータリークラブ訪問記」

友好クラブ委員長 小林域泰

“なんびとに対しても悪意をいだかずすべての人に愛をもって”（花巻新渡戸記念館）

初代国連事務次長となり世界平和につくした国際人新渡戸稻造の言葉です。花巻市は新渡戸稻造のほか、“雨ニモマケズ…”の宮沢賢治など多くの偉人の故郷であり、隣接市には「語り部」の遠野市、「禅」寺曹洞宗の古刹正法寺（奥州市）があり、みちのくに散在する多くの「奉仕」の土壤を見て取ることができます。

今年度の友好クラブの行事として花巻ロータリークラブ訪問を会長以下総勢5名で果たしてきました。当クラブにはない会員夫人の親睦会「菊の会」との合同夜間例会・親睦会に参加することが出来、厚くかつ心温まるもてなしを受けました。優しい人の心と歴史が残し今も息づいている心を堪能して参りました。10万人ほどの花巻市にロータリークラブとライオンズクラブが3クラブずつあり、お互い創意工夫を凝らした会運営を遂行しているとのことでした。当クラブ会員皆様に心強いご支援を頂き感謝致します。

最後にこの場をお借りして、花巻ロータリークラブの上田謙会長、向谷地昇幹事、高橋秀治友好クラブ委員長、菊の上田夫人会長をはじめ多くの会員の皆様に御礼を申し上げますとともに花巻ロータリークラブの益々のご発展を祈念しております。

（参加者：櫻井会長、片野幹事夫婦、野島和夫、小林（域））

## 下期第1回情報集会報告

## テーマ：『ロータリー運営についてのご意見・ご要望』

赤グループ 幹事 清田健司

開催日：3月19日（木）

出席者：5名（大塚・添田・小飯塚・柏手・清田） 敬称略

活発なご意見が多數出た中で、5つの要望をあげたいと思います。  
 ①この環境下であるからこそ、会員数の維持を全うしてもらいたい。  
 ②卓話の充実に力を注いでほしい。収支バランスに配慮し、会員内でも良い卓話は出来るはずである。  
 ③活発な交流を目指し、情報集会の継続をお願いしたい。但し、4回のうち2回は受益者負担でも良いと思われる。  
 ④交流範囲を拡大する意味でも、例会の着席位置の工夫をお願いしたい。  
 ⑤平塚RC基金を有効活用し、PR事業の推進をお願いしたい。

## &lt;出席報告&gt;

本日3月26日	会員数 56名	対象者 50名	出席者 42(36)名	出席率 72.00%	
前々回3月7日	会員数 56名	対象者 50名	出席者 56(50)名	出席率 100.00%	MUP O名 計 50名 修正率 100.00%

以上です。いい交流の場になりました。ありがとうございました。

## 橙グループ

幹事 柳川正人

○平塚ロータリークラブと言うと、重鎮の方々が多く話しかけにくい感じでしたが若いメンバーが増え、バランスのとれたクラブになってきたと思う。

○メンバーの各企業が元気になってくれれば、ロータリー活動も活発になるでしょう。

○次年度会長滝口さんの本質の目つきが大事、侍滝口でガンバッテほしい。

## 黄グループ

幹事 鶴井雄仁

## 青グループ

幹事 小俣 明

代表発表者 小俣 明

3月19日、黄G青G合同で開催。他Gの方や直近の新会員の方の臨時出席もあり16名で実施。出されましたご意見等をまとめますと以下の通りです。(1)クラブの運営はその年度の会長・幹事に任せられている。従って、いろいろお考えになっている方針に沿って最善の運営をしていただければ良い。(2)昼食も気遣いいただいているが、お肉は是非やわらかいものにしてほしい。以上、非常になごやかに盛会のうちに終了しました。

## 緑グループ

幹事 杉山昌行

緑組は3/12日PM6:30より経済懇話会にて、6名の参加で行なわれました。話題の中心は、ヨーロッパの美術についてや医学会の裏話を中心に話が進み、我々の知られざる世界を垣間見るようでした。

今回のテーマに対しては、多くの方々から、卓話の内容について、来期は、グローバル時代に合わせて国際交流のために多くの外国の方をお呼びして異文化に触れる話をしていただきたいとの意見が出ました。

## 紫グループ

幹事 横山 明

皆様から頂いた意見は、次のとおりです。[卓話]世の中は不況であり、マスコミ報道も暗い話が多い。ロータリーの卓話では明るい話も聞きたい。[情報集会]情報集会は現状どおり、一定額の補助は確保していただきたい。

[年間行事] 良い音楽を聴く会は、声楽だけでなく、器楽を聴く機会があつてもよい。以前あった夏の花火大会を復活していただきたい。家族も参加できる。クリスマス会のマジックショーは、楽しいので、今後も継続していただきたい。

ご参加の皆様、ありがとうございました。

## &lt;メークアップ&gt; 0名

## &lt;本日のスマイル&gt; 16名

## &lt;卓話・行事予定&gt;

4月16日 企業訪問

23日 プログラム委員会

30日 休会

5月 7日 地区協議会報告

14日 プログラム委員会

## &lt;市内例会変更&gt;

平塚南	4/10	夜間例会	18:00～	GSE受入の為
-----	------	------	--------	---------